



**Nr. 218/2020**

**24. April 2020**

## **Zuhause in Offenburg**

Viele Geschäfte in Offenburg dürfen seit Anfang der Woche wieder geöffnet haben und die Freude darüber ist sowohl bei den Einzelhändlern als auch bei den Kundinnen und Kunden groß. Aber sowohl für die geöffneten Geschäfte als auch insbesondere für die noch geschlossenen Geschäfte, Dienstleister und Restaurants bleiben Bestellungen und Gutscheinkäufe wichtige Säulen der Unterstützung. Daher bittet die Stadt Offenburg ihre Bürgerinnen und Bürger weiterhin um Solidarität mit den lokalen Händlern und Gastronomen in Offenburg, indem sie ihnen in dieser herausfordernden Zeit zur Seite stehen. Eine neu gestaltete Übersicht der Offenburger Geschäfte und Restaurants soll dies erleichtern.

Um Bestellmöglichkeiten und Lieferservices der Offenburger Geschäfte und Restaurants zu sammeln und schnelle Unterstützung zu bieten, hatte die Stadt Offenburg bereits direkt nach der verordneten Schließung im März eine Übersicht zu diesen Angeboten auf der städtischen Corona-Seite angelegt. Dabei stand zunächst vor allem die schnelle Bereitstellung der Informationen für die Kundinnen und Kunden im Vordergrund. Um die Präsentationsmöglichkeiten für Händler und Gastronomen sowie die Benutzerfreundlichkeit der Webseite weiter zu erhöhen, wurde die Seite neu gestaltet und ist ab dieser Woche unter der neuen Adresse <https://zuhause.offenburg.de> erreichbar. Neben einer ansprechenden Übersicht für Kundinnen und Kunden gibt es hier auch Informationen für Händler und Gastronomen, zum Beispiel zur finanziellen Unterstützung durch Land und Bund, Links zu den Verordnungen und Richtlinien für die derzeitige Öffnungssituation sowie das

Formular, um das eigene Geschäft für das Portal zu registrieren – denn das ist natürlich weiterhin jederzeit möglich.